

"4T, CON BASES
SENTADAS"

LA RUTA
DE LAS
CORCHOLATAS



#RECORRIDOSDÍA36

SENTADAS, BASES DE LA 4T, DICE ADÁN AUGUSTO

LLAMA A APOYAR AL PRESIDENTE EN ÚLTIMO
TRAMO DE SU GOBIERNO; LA PREMIO NOBEL
RIGOBERTA MENCHÚ RECONOCE A SHEINBAUM

REDACCIÓN



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Con el día 36 de recorridos de las *corcholatas* comenzó la segunda mitad de la gira de quienes busca coordinar los Comités de Defensa de la 4T, en donde los temas que relucieron fueron los programas sociales, la oposición o políticas públicas para sectores vulnerables.

Por ejemplo, el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López, aseguró que en el país ya están sentadas las bases para que continúe la Cuarta Transformación, además que no se va a dar marcha atrás a los programas sociales. Durante una asamblea informativa en Axochiapan, Morelos, el exgobernador de Tabasco

llamó a acompañar el último tramo del presidente López Obrador. "Les pido que acompañemos a López Obrador en este el último tramo. Ya están sentadas las bases para que continúe la 4T, ya no va a dársele marcha a los programas sociales", enfatizó.

Incluso, detalló que la revolución de las conciencias ya es irreversible. "Por eso, vamos a continuar, porque la revolución de las conciencias es irreversible", añadió.

En la Ciudad de México, la premio Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú, reconoció el liderazgo y trayectoria de la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, a quien deseó éxito en la empresa que actualmente abandera.



"Creo que las mujeres hemos nacido de muchas, muchas luchas. Y de esas luchas, pues algún momento llega a un punto culminante. (...) ya nos conocemos, pero, para mí este momento es muy especial, así que le deseo muchas bendiciones y mucho éxito", le dijo Menchú a Sheinbaum en un video.

"Fue un honor charlar con Rigoberta Menchú, una mujer admirable y entrañable", dijo Sheinbaum.

Por su parte, de gira por Durango, el senador con licencia Ricardo Monreal urgió a impulsar políticas públicas para que personas con discapacidad puedan encontrar un empleo productivo. Aseguró que no tiene espectaculares.

En tanto, el excanciller Marcelo Ebrard respondió a las críticas que recibió por parte de Ricardo Anaya y de Xóchitl Gálvez, de que las *corcholatas* de Morena no levantan. 🗳️

Con información de Noemi Gutiérrez, Misael Zavala e Ignacio Mendivil



DÍAS, LOS QUE
TIENEN PARA
HACER GIRAS.

